



Empfang für Lukas Wied und Co.

Ein Sieg auf nationaler Ebene beim DSV-Schülercup – das ist schon ein sehr guter Grund für eine Feier. Lukas Wied hatte ja am Samstag den 1. Platz bei der Nordischen Kombination in Winterberg gegen starke Konkurrenz aus ganz Deutschland errungen (die SZ berichtete gestern). Am Sonntagnachmittag veranstaltete der Ski-Club deshalb einen kleinen Empfang an der Skihütte, an dem rund 60 Vereinsmitglieder teilnahmen, die nicht nur Lukas

Wied (vorne Mitte) für seine Leistungen gratulierten, sondern auch Pascal Horn (vorne l.) und Janosch Wunderlich (vorne r.), die ebenfalls beim DSV-Schülercup am Start waren. Der 2. Vorsitzende Karsten Heppner (hinten M.) fand einige lobende Worte zu den Sportlern – natürlich vor allem für Lukas Wied. Mit im Bild zu sehen sind Silke Wunderlich als 2. Sportwartin Nordisch des Ski-Clubs und Trainer Thomas Wunderlich. Foto: Verein